



Réf : 3_la région_3_2_x68

Titre : Vers la mise en place d'un centre d'études et de formation en droit et économie de la concurrence



Le Conseil de la Concurrence prépare la mise sur pied d'un centre d'études et de formation en droit et économie de la concurrence (CEFDEC). A cette fin, des contacts sont en train d'être pris avec les différents milieux universitaires, indique un communiqué du Conseil de la concurrence. Les domaines de partenariat entre le Conseil de la concurrence et le monde universitaire portent notamment sur la définition des thématiques et des problématiques relatives au droit et économie de la concurrence qui peuvent faire l'objet de travaux de recherche pour les étudiants des niveaux masters et doctorat. Ils portent également sur l'enrichissement des activités de formation organisées par le conseil et celles des unités d'enseignement et de recherche et

l'élargissement des possibilités de participation aux manifestations scientifiques organisées par le conseil et celles des unités d'enseignement et de recherches, ajoute le communiqué. Le conseil s'engage également à assister les étudiants dans la réalisation de leurs travaux de stage et de recherche et à élargir les possibilités de participation aux manifestations scientifiques, et partager les travaux de recherche réalisés en partenariat avec le milieu universitaire.

SOURCE : MAP